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REQUERIMENTO Nº 055/2020 

 

Solicita cópia das notas fiscais referente à 
compra de gasolina comum pela Prefeitu-
ra, no período entre o início do mês de 
abril e o dia 19 de maio. 

 

 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

 

 

Chegou ao conhecimento deste Vereador uma 

denúncia de que, supostamente, a Prefeitura teria adquirido gasolina comum 

em valores acima do que praticado na “bomba” da empresa fornecedora do in-

sumo. 

A referida prática teria se dado no período de 

compreendido entre o início do mês de abril e o dia 19 de maio e o combustível 

teria sido, supostamente, adquirido a valores R$0,40 (quarenta centavos de re-

al) acima do que o vendido na bomba aos consumidores. 

 

Cabe ao Vereador, na condição de representan-

te do povo, utilizar-se de sua atribuição precípua e fiscalizar os atos do Poder 

Executivo, podendo, para isso requisitar os documentos que entender necessá-

rios, a fim de que as dúvidas e eventuais irregularidades possam ser esclareci-

das. 

Considerando que atualmente a empresa for-

necedora de combustíveis à Prefeitura é Família de Lucca Comércio de Combus-

tíveis Ltda., cujo contrato inicial foi aditado e teve a vigência prorrogada até o 

dia 07/12/2020, sendo os valores por litro de combustível estipulados da se-

guinte forma: R$4,190 o litro de gasolina e R$3,550 o litro e óleo diesel co-

mum. 

Um segundo aditamento foi realizado em 20 de 

maio de 2019, em face da pandemia e da diminuição do preço dos combustí-

veis, ocasião em que o preço da gasolina foi ajustado em R$3,659, mantendo-

se o prazo de vigência contratual. 

 

Entre a diminuição do preço de combustíveis na 

“bomba” e o aditamento para diminuição dos valores contratuais teriam passa-
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do cerca de 40 (quarenta) dias, período em que a Prefeitura teria adquirido o 

produto a preço muito mais caro do que o praticado no mercado, o que, se 

constatado, teria acarretado prejuízo ao erário. 

 

Posto isto, Marcos Augusto Issa Henriques de 

Araújo, Vereador da Câmara Municipal da Estância Turística de São Roque, RE-

QUER ao Egrégio Plenário, observadas as formalidades regimentais vigentes, 

para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito, a fim de que se digne 

informar e encaminhar a esta Casa de Leis o que se segue: 

 

1. Cópia de todas as notas fiscais referentes a 

aquisição de gasolina comum no período compreendido entre o início do mês 

de abril e o dia 19 de maio, conforme relação constante do Portal Transparên-

cia (documento anexo – Notas Fiscais nºs 18.561, 18.554, 19.101, 

19.114, 19.404, 19.413, 19.464, 19.472, 19.511, 19.523, 19.893, 

19.901, 20.134 e 20.142). 

2. Porque a Prefeitura demorou tanto tempo 

(cerca de 40 dias) para formalizar o aditamento contratual depois que os valo-

res do preço do combustível diminuíram? 

3. Quanto foi gasto na aquisição de gasolina 

no período compreendido entre a diminuição do preço do combustível na bom-

ba e a formalização do aditamento contratual – início de abril e 19 de maio 

aproximadamente? (informar a quantidade de litros e o valor em R$ - reais) 

 

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 

23 de junho de 2020. 

 

 

MARCOS AUGUSTO ISSA HENRIQUES DE ARAÚJO  
(GUTO ISSA) 

Vereador  
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